

St. Sebastianus Schützengesellschaft Urbar 1924 e.V.

Königsball

Am 17. September 2022 ab 19 Uhr feierten die Urbarer Schützen zu Ehren ihrer Majestäten ihren Königsball im Saal des Restaurants „Herzog von Nassau“ in Vallendar.

Mit dem feierlichen Einmarsch der Majestäten begann der offizielle Teil des Abends. Der 1. Vorsitzende, Jürgen Grezla, hielt eine kurze Ansprache zur Begrüßung und hob noch einmal die Leistungen des Schützenkönigs, der Damenkönigin sowie der Bambini- und Schülerkönigin beim Schützenfest hervor. Er beglückwünschte noch einmal die anwesende Damenkönigin und den Schützenkönig.

Mit dem Eröffnungstanz der Majestäten begann der gemütliche Teil des Abends. Für die gute musikalische Unterhaltung sorgte DJ Dicky Hausen.

Die große Tombola war eine schöne Abwechslung. Anschließend konnten sich die Mitglieder an dem reichhaltigen Buffet, welches im Saal aufgebaut war, bedienen.

Fred Pretz und seine Tochter Emma erfreuten uns mit einem gekonnten Vortrag. Martina Pretz moderierte dazu und gab einen kleinen Einblick in das Leben eines Vollblutkarnevalisten in der Narrenzeit. Es wurde viel Beifall gesendet.

Bis in die frühen Morgenstunden wurde gefeiert und getanzt.



